Les négociations reprennent:

Renforçons le soutien aux peuples d'Indochine!

Jeudi prochain, 13 Juillet, les négociations de la conférence de Paris vont reprendre après plusieurs seraines d'interruption. Pourquoi cette reprise et dans quelles conditions ?

IA SITUATION SUR LE TERRAIN : QUEL RAPPORT LE FORCE ?

La façon dont vont s'engager à nouveau les négociations de Paris est plus que je ais tributaire de la situation au Vietnam même, sur le plan militaire notement.

Au Sud, la tentative des fantoches de Saigon de reprendre Quang-Tri s'est heurtée à une vive résistance des forces révolutionnaires, et les troupes d'élite de Saïgon ont du rebrousser chemin. Ailleurs, sur la côte et dans le delta, l'off ensive de printemps des forces de libération a permis de dénanteler complèterent le système de surveillance policière et militaire (la "pacification"). L'un des principaux soutien du régine Thieu se trouve donc grander.ont affaibli.

An Nord, les militaires américains poursuivent leurs innoubrables crimes de guerre, en bombardant systèmatiquement le pays, y compris les zones urbaines et très peuplées (avec des bombes à billes). Ils menacent et attaquent déja les digues qui protègent la population des fleuves et des inondations. En utilisant les "merveilles de da technique", ils se préparent, evec des pluies artificiellement créées, à provoquer des inondations neur trières au Nord.

LE RAMPORT DE FORCE INTERNATIONAL

C'est peutêtre là que la situation est la plus grave pour l'evenir. En effet.l' isolement des révolutionnaires indochinois n'est jamais apparu avec autant de notteté. Le blocus des ports du Nord, les bombardements les plus violents de la guerre,

effectués sans riposte de l'URSS ou de la Chine, les marchandages entre grandes puissances, ont contré cet isolement dans les faits.

DES NEGOCIATIONS QUI SANCTIONNERONT LA VICTOIRE!

Les négociations de Paris ne datent pas d'hier. Elles avaient pu être imposées en avril 68 avec un rapport de force favorable aux révolutionnaires indochincis.

Aujourd'hui, les possibilités d'une négociation sérieuse existent. Elles sont simples et sont résumées dans les fameux "7 points du GRP". Ce pe les révolutionnaires demandont, c'est le fixation d'une date de départ de toutes les troupes américaines, c'est la destruction du système policier et le changement du régime "fantoche" de Saigon.

Plusieurs fois déja, Nixon s'est dérobé devant les possibilités de négociations qui lui étaient offertes. Pour toute réponse, il a de nombreuses fois décidé l'accroisse-Lent de l'escalade des bombardements contre le Nord et ce, bien avant l'offensive des forces de libération.

Aujourd'hui donc, plus que janais, c'est du rapport de force qui s'établire entre le les révouutionnaires et l'impérialisme que dépend l'issue des négociations de Paris. Il faut donc, plus que jamais, continuer à soutenir la révolution indochinoise, dénoncer sans relâche les criues de guerre américains, developper le soutien unitaire aux combatt ants indochinois.

-VICTOIRE FOUR LA REVOLUTION INDOCHINOISE !

-PAS DE NEGOCIATIONS VICTORIEUSES SANS RAIPORT DE FORCE FAVORABLE !

SOUTIEN A L'INDOCHINE! -UNITE POUR LE

LISEZ ROUGE HEBDO DE LA LIGUE COMMUNISTE and laire du nº 105:

===le gouvernement messner:

du neuf avec du vieux.

===le programme commun rC-PS:

le socialisme sans la révolution?

===Chili:les fossoyeurs de la révolution.

LISEZ LES BROCHURES DE LA LIGUE COMMUNISTE =Quand Mitterand et Marchais seront linistres ... =Los révolutionnaires indochinois sont-ils des "hors la loi internationaux"? =Révolution permanente en Amérique Latine. -LEON TROTS CY: Discussion sur le programme de transition.